



Selon le Synod des Evêques au Peuple de Dieu pour la nouvelle évangélisation :

*« Les jeunes nous tiennent à cœur de manière toute particulière, parce que, tout en étant une part importante du présent de l'humanité et de l'Eglise, ils en sont aussi l'avenir... Nous voulons les soutenir dans leur recherche et nous encourageons nos communautés à entrer sans réserve dans une attitude d'écoute, de dialogue et de proposition(s) courageuse(s)... afin de préserver la puissance de leur enthousiasme... »*

Et c'est pour cela que plusieurs communautés de notre diocèse ont chacune généreusement acceptés de missionner un jeune hauts savoyards pour un voyage en Israël et Palestine du 17 au 27 juillet. Cette équipe constitué de 15 jeunes âgés de 18 à 30 ans reviendront ensuite partager cette expérience avec les membres de sa paroisse en rapportant les témoignages de chrétiens d'un autre continent.

Je m'appelle Margaux, j'ai 23 ans, et j'ai la chance d'être envoyé par notre paroisse à la rencontre de ces hommes et de femmes qui œuvrent pour la Paix; une mission que je prend très à cœur de vivre, mais également de retranscrire et de partager.

Ce projet est accompagné par le Comité catholique contre la faim et pour le développement-Terre Solidaire (CCFD) de Haute-Savoie. Première ONG française de développement (1961), le CCFD œuvre pour lutter contre la faim dans le monde. Sa mission: la solidarité internationale. Pour cela elle met en place, entre autres, un soutien aux projets de développement humain dans les pays en développement du Sud et de l'Est. C'est donc durant ce parcours entre Israël et Palestine, que nous rencontrerons des associations et personnes soutenues par le CCFD. Nous serons ainsi les témoins de leurs projets, mais aussi des difficultés qu'elles traversent sur ce territoire déchiré. Pour cela, nous serons guidé par Jean-Claude Sauzet, prêtre français qui vit actuellement à Jérusalem.

Pour nous préparer à la confrontation de cette réalité très différente de celle que nous connaissons, nous avons eu l'occasion de rencontrer Rima, une palestinienne qui a créé une association de commerce équitable. Nommé ADEL, cette association vise à créer et enrichir un réseau de circuits courts entre les producteurs et les citoyens palestiniens. Cela permet alors de travailler à une souveraineté alimentaire pour ce territoire tiraillé, mais aussi de créer des emplois et de l'espoir pour les jeunes palestiniens qui ne veulent plus rester sur leur terre natale pour cause d'une extrême pauvreté.

Notre chemin nous mènera également au travers de Nazareth, Jérusalem et Bethléem. Car ce voyage est avant tout un parcours spirituel, un chemin de foi au travers des lieux marqués par la présence de Jésus. C'est un temps de pèlerinage entre jeunes chrétiens curieux de découvrir la réalité de son prochain et les moyens qu'il possède pour lui venir en aide. Car cela fait partie de notre foi que de croire en une solidarité internationale, espérer et œuvrer pour qu'en allant à la rencontre de l'autre, en comprenant ses difficultés et les conflits qui déchirent son territoire que nous pourrions ensuite imaginer ensemble des solutions.

*Nous remercions toutes les personnes qui nous soutiennent ou qui portent de l'intérêt à ce projet. Je remercie tout particulièrement la paroisse du Haut-Giffre pour son soutien, et sans qui ce pèlerinage ne m'aurait pas été possible. Si vous souhaitez suivre le quotidien de ces 10 jours rendez-vous sur le site du CCFD Haute-Savoie.*